

## > CORRESPONDANCE AVEC LES ÉTATS-UNIS

Quatre classes du collège La Charme (5ème 4, 4ème 4 & 5 et 3ème 1) correspondent avec des élèves de la Monroe Woodburry Middle School de Central Valley (État de New York). Les Clermontois ont eu la joie de recevoir la réponse à leur courrier à la rentrée des vacances d'hiver. Certains ont même pu découvrir un billet d'un dollar glissé dans l'enveloppe !



## > COLLÈGE AU CINÉMA 2 et 8 mars 2018

Dans le cadre de l'opération de développement de la culture cinématographique "[collège au cinéma](#)", les 4èmes 1 et les 3èmes 3 ont assisté à la projection de "Billy Elliot" de Stephen Daldry. L'ensemble des classes de 6ème ont visionné "Phantom boy" de Alain Gagnol, Jean-Loup Felicioli. Les projections ont lieu au [cinéma Le Rio](#).



## > ÉGALITÉ FILLES-GARÇONS 6 mars 2018



M. Ninert, intervenant du Centre d'Information sur les Droits des Femmes et de la Famille du Puy-de-Dôme, est intervenu auprès des élèves de 4èmes 1 & 3èmes 3 pour aborder avec eux la question de l'égalité filles-garçons et travailler sur les stéréotypes de genre. Le film « Billy Elliot », visionné la semaine précédente dans le cadre de l'opération « Collège au cinéma », a constitué le point de départ d'échanges particulièrement riches.

## > PARCOURS D'EXCELLENCE : VISITE D'ENTREPRISES 8 mars 2018



Dans le cadre du Parcours d'Excellence, 10 élèves de 4<sup>ème</sup> et 3<sup>ème</sup> se sont rendus à Vichy pour visiter deux entreprises : l'Oréal et le studio de production musicale Studio 36. Les élèves du collège La Charme étaient accompagnés de collégiens et lycéens d'autres établissements (collèges Jeanne d'Arc, Charles Baudelaire et lycées Sidoine Apollinaire, Amédée Gasquet, Ambroise Brugière), mais aussi d'étudiants de l'IUT GEA et de l'ESC, les organisateurs de cette journée de découvertes et d'échanges.

## > DISPOSITIF « OUVRIR L'ÉCOLE AUX PARENTS » A LA MÉDIATHÈQUE DE JAUDE 1er février et 13 mars 2018

Les deux groupes de parents impliqués dans le dispositif OEPRE\* se sont rendus à la médiathèque de Jaude pour une première visite guidée au cours de laquelle ils ont pu découvrir les lieux, les différents espaces, les différents documents, les modalités d'inscription et d'emprunts, les horaires mais aussi les nombreuses actions culturelles proposées au sein de l'établissement. Les participants retourneront prochainement à la médiathèque pour participer à un atelier sur le lien parent-enfant.



*\* Ouvrir l'École aux Parents pour la Réussite des Enfants. Depuis plusieurs années, le Collège La Charme participe au dispositif « Ouvrir l'école aux parents pour réussir l'intégration » qui propose une formation gratuite aux parents désireux d'acquérir une bonne maîtrise de la langue française et de mieux connaître l'institution scolaire.*

## > STAGE À LA BANQUE DE FRANCE 12-15 mars 2018



Après quatre jours de stage à la Banque de France, huit élèves du collège ont fait un compte-rendu oral de leur double expérience : à Chamalières, ils ont pu découvrir les différents métiers techniques de la Banque de France et le processus de fabrication des billets ; à Clermont-Ferrand, ils ont été initiés à la gestion d'un budget et à la thématique du surendettement. Très à l'aise, ils ont été chaleureusement applaudis et remerciés par l'ensemble des représentants des deux sites pour leur sérieux et leur agréable participation. Au terme de leur présentation, les élèves ont obtenu un diplôme attestant de leur formation en matière d'éducation financière et budgétaire. Bravo à eux !

## > FÊTE DE LA SAINT PATRICK 15 mars 2018

L'équipe du restaurant scolaire a proposé un menu spécial Saint Patrick aux couleurs de l'Irlande. Pour l'occasion, les classes de 5ème 2 et 4 avaient réalisé des affiches afin de décorer le réfectoire et d'informer leurs camarades sur cette fête.



## > SENSIBILISATION SUR LES DROITS DE L'ENFANT ET LE HANDICAP 15 & 22 mars 2018



Dans le cadre de l'EMC (Enseignement Moral et Civique) et du Parcours Citoyen, les cinq classes de 6ème ont assisté à une projection de courts métrages sur les droits de l'enfant proposée par la PEP63. Chaque film a fait l'objet d'un échange sur les enjeux qu'il soulève. Ce ciné-débat a été suivi d'une intervention sur le handicap auditif.